

例会報告

第2633回例会報告議事録

日時 令和3年3月2日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト：なし

ビジター：なし

S.A.A.: 小池喜之

会長挨拶

村越会長



現在のところ千葉県の緊急事態宣言は解除されていない状況ですが、本日の例会から通常例会を再開させて頂きました。

昨日は千葉県が128人で、東京都の121人を抜き、全国で一番多くの感染者を出しました。

まだまだ油断できない状況です。私たちも感染対策を充分にとり、細心の注意を払いながら例会を行いたいと思いますので、皆さまご協力をよろしくお願い致します。

本日もお仕事柄、大人数の会合へは出席できない方、体調を考慮される方もZOOMでご参加頂いております。木村会員、塩毛会員よろしくお願い致します。

それでは、会長報告をさせていただきます。

- ・2月19日(金)に第11グループの会長幹事会が開催されました。

第11グループ 合同例会(4月23日(金))

昼間の時間帯、ハート柏で開催、アルコール無

第11グループ ゴルフ大会(4月9日(金))

藤ヶ谷カントリー

- ・55周年記念例会 6月8日(火)クレストホテルを予定

本日は卓話を米山奨学生のグエン・ビック・フォンさんをお願いをしておりましたが、体調がすぐれないとのことで急遽お休みして頂きました。当初は12月をお願いをしていたのですが、例会自体が休会となったため、2度の延期を経て本日となる予定でした。何とか今月中に卓話を実現できればと思います。

また4月からの年度でも米山奨学生を受け入れるエントリーをしております。カウンセラーは再度鈴木会員をお願いをしておりますが、他の会員の皆さんも是非カウンセラーをお引き受け頂ければと思います。

それでは本日もよろしくお願い致します。

親睦委員会報告

倉持幹事(代理)

お誕生日が、

3月1日の堤会員、10日の倉持幹事、11日の小野会員、16日の藤本会員、

19日の依田会員、30日の村越会長、おめでとうございます。



3月の誕生日祝 倉持幹事



3月の誕生日祝 小野会員



3月の誕生祝 藤本会員



3月の誕生祝 依田会員



3月の誕生祝 村越会長

村越会長よりポール・ハリス・フェロー バッジの授与 1回目、服部会員 2回目、古谷野会員、佐藤会員



服部会員より

誕生日を祝っていただいたわけではないんですけど、最近、ソロキャンプとか車中泊というのが流行っているとのことで、仕事をやめたら家内と車中泊の旅に出ようということで、土曜日に2週連続で車中泊をしてきました。1回目は、本でもYouTubeでも車中泊に絶好な場所と紹介されていた道の駅しようなんに行ってみました。夜行っても満車で、朝起きても満車でした。窓の目隠しのサンシェードをつけようとしたら、隣の車にあててしまい、同年代の人が降りて来て「何しやがるんだ」という感じでした。もう一回しくじったのは、電気ロックをしたドアを手で開けてファンファンと満車の夜中に鳴ってしまいました。顰蹙でした。本番の時には快適な車中泊をしたいと思います。ご静聴ありがとうございました。



佐藤雅教より

今日はありがとうございました。
今月からワクチンが皆さんに行き渡るようになります。まず医師会の我々が最初に受けることになりました。実験台なので、喜んでいいのか複雑な気持ちです。最近のニュースはコロナばかりです。特効薬が見つかったというニュースがありました。現存する薬で、他のものに使われている薬ですがコロナにすごく効くそうで、発見したのは日本人だそうです。日本の製薬会社はお金がなくて作れなくてアメリカの製薬会社に販売権を取られてしまいました。ワクチンもそうです。特効薬やワクチンがあれば怖いもの無しですから、期待しています。



古谷野会員より

光り輝くサファイヤが収まっております。本当に嬉しく拝受しました。ありがとうございます。

ちょうど2年前に佐藤会員の方からロータリークラブへの入会を勧めていただき、ちょっと悩みましたが喜んで入会させていただきました。最大の理由は社会貢献をしたいと思っていたからです。私の仕事は医師で、目の前の患者さんの病気を治すことができるし、健康に貢献することはできるのですが、患者さん以外にどれだけ自分が日本に対して、それから、まだ見ぬ人々に対して

で貢献できているのかと疑問を持ちながら仕事をしていました。そこでロータリーに入らせていただき、昨年寄付をさせていただき、世界の紛争の解決、貧困に苦しむ人々に対して少しでも助けになっていたら嬉しいなと思っています。

私は今61歳なのですが、マイブームをお話しします。終活です。30年後、40年後になるかもしれませんが、その日は絶対に来るわけで、遅いか早いかで誰もが逃れられません。

私の金融資産について、子ども達にも配偶者にも全額を寄付するという話をしています。娘は二人とも医者になりました。医師免許を与えることができ、それだけで親の役割は済んだ、これ以上、子どもに資産を残す必要があるんだろうかと思っています。金融資産の内、半分はロータリーに、あとの半分は他の団体さんに寄付を考えています。

今、楽しみながら寄付先を考えています。

長寿のリスクをかかえておりますので、30年、40年たったら、もしかしたら金融資産がゼロになっている可能性もありますが、子どもに資産を残してもしょうがないなと思って働いていたので、今は働く一つの目標ができました。寄付をするということで、仕事に対するモチベーションもできました。今年も寄付をして参りたいと思っています。今日はどうもありがとうございました。

出席委員会報告

関根会員(代理)



25名(出席免除者含む) 出席(全員で32名) 出席率78.12%

病院による欠席7名

業務による欠席者：石原会員、三枝会員、堤会員、寺井会員、福武会員、前田会員、湯下会員

社会奉仕委員会報告

藤本委員長



2月25日に次年度の奉仕委員会の打ち合わせをZOOMで行いました。初めての顔合わせでしたので自己紹介を行い、次年度の活動方針について話しました。次回は国際奉仕、社会奉仕、各委員会に分けて行うことになっています。

翌日26日(金)の夕方から今年度の奉仕委員会の第8回の打ち合わせを柏会場、千葉会場に分けて行いました。4月16日の地区補助金選考会に向けて各クラブからの申請のチェックを委員皆さんで行い奉仕委員会で選考します。4月17日に選考会が行われますので、どのクラブの補助金を採用するのか話をしていきます。

我孫子市スポーツ振興協会については今、コロナ禍で特に動きはないのですが、昨日、日本電気のマネージャーが来られましてNECグリーンロケッツのカレンダーとポスターをいただきました。皆さん、飾れるスペースがありましたら私の方にお声がけください。

幹事報告

倉持幹事



- ・第11グループ合同ゴルフ大会
4月9日(金)藤ヶ谷カントリークラブにて
受付は3月19日まで
- ・第11グループ合同例会
4月23日(金)昼間の時間帯
ハート柏迎賓館にて
ご都合をつけてご参加の方よろしくお願いたします。

閉会の言葉

村越会長

今日は大勢の方にお話ししていただく機会がありまして楽しかったです。ありがとうございました。この後、理事会を開催したいと思いますので、理事の皆さんはそのままいて頂ければと思います。

お名前	メッセージ	金額
村越会長	誕生日のお祝いありがとうございます。	3,000円
倉持幹事	誕生日のお祝いありがとうございました。	2,000円
小野会員	誕生祝ありがとうございます。	1,000円
上村英生会員	今日は多くの誕生祝おめでとうありがとうございます。	1,000円
古谷野会員	サファイヤ付きのボール・ハリス バッジを頂き、ありがとうございました。	1,000円
佐藤雅教会員	春めいて来ました。	1,000円
鈴木会員	古谷野さん 資産奉仕の話 感動しました!!	2,000円
服部会員	ポールハリスフェローの認証ありがとうございました。	1,000円
日暮会員	皆さんお誕生日おめでとうありがとうございます。	1,000円
藤本会員	プレゼントを頂きありがとうございました。	1,000円
松本会員	通常の例会がもとどうりになることを願っております。	1,000円
柳田会員	久しぶりの参加させていただきました。 一言トークありがとうございました。	1,000円
依田会員	お誕生日プレゼントありがとうございます。	1,000円
	当日計	17,000円
	今期累計	371,000円

今週の表紙「鳥の博物館」千葉県我孫子市高野山234番地3号

鳥と人間の共存をテーマにした、日本で唯一の鳥専門の博物館です。山階鳥類研究所が1984年に我孫子市に移転したことをきっかけに、1990年に隣接地に建設されました。

季節によって色々なイベントも開催されており、手賀沼定例探鳥会「てがたん」（毎月第二土曜日開催）には誰でも気軽に参加できます。「世界の鳥コーナー」も人気です。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



森の町内会
間伐に寄与する紙
www.mori-cho.org

この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。